



平成 28 年 1 月 15 日  
槻田小学校 保健室

6 年生号

新しい年がスタートしました。去年の今頃は猛威をふるったインフルエンザですが、今のところ罹患者もなく、元気な子ども達の姿がみられています。

とはいえ、時期は冬本番。今シーズンは暖冬ですが、始業式頃から冬ならではの寒さがやってきました。体調を崩さないよう、3学期も元気に過ごしましょう。小学校生活も残りわずか。充実した日々を過ごしてくださいね。



- 道路や人影の少ないところは危険
- 多発時間帯は 14 時から 19 時（放課後）
- 合言葉は「いかのおすし」
- 出かける際は、「誰とどこへ行くのか」「何時ごろ帰るのか」を家の人に必ず伝えておく



### 新たな問題

直接顔を合わせなくても  
携帯電話・スマホの保持増加  
によるトラブル増加

### 発育測定を行いました

からだと命を自分で守るために  
～気をつけよう 性犯罪と携帯電話の使い方～

先日実施した発育測定後に、上記のテーマでお話をしました。おおまかな内容は以下のとおりです。



最近、小学生など 10 歳代をターゲットにした性犯罪が増加しています。どんな場所や時間帯に起こっているのかを知り、いざという時に対応できるよう、普段から注意しておきましょう。

「子ども 110 番の家」の場所や、「子ども 110 番のステッカーを貼ったタクシー」を利用できるよう、確認しておくことも大事です。

ゲーム  
課金・時間



写真  
GPS 機能



小学校高学年になると、携帯電話やスマホを持つ割合も高くなり、中学生になるとさらに所持率は上がります。

便利なよい面もありますが、反面、使い方によっては危険をとまなうため、注意が必要です。

メール



文字だけの  
コミュニケーション  
は、誤解を生むことも…

携帯電話やスマホ、通信機能付のゲーム、パソコン等を使用する場合は、犯罪やトラブルに巻き込まれないために、

- ネットで知り合った人と直接会わない
- 家庭でルールづくり・規則正しい生活
- お金がかかりそうなものは、家の人に相談してから
- よくわからないアプリは勝手にダウンロードしない



通信機能がついたこれらの機器、今、本当に必要なのか、をもう一度考えてみることも大事かもしれませんね。